



豊玉二中だより

平成30年度 第9号
発行日 1月22日(火)
練馬区立豊玉第二中学校
校長 神山 信次郎

新年を迎えて

校長 神山 信次郎

明けましておめでとうございます。平成31年が始まりました。皆さんは新しい年の始まりをどのように過ごしたでしょうか。きっと誰もが新鮮な気持ちで家内安全や家族の健康を願い、その上で「今年は〇〇を頑張るぞ」と誓いを立てたことと思います。「〇〇を頑張るぞ」の中には昨年十分な取組ができなかったり、結果を出すことができなかったりした内容が多く含まれていると思います。ぜひ、昨年の反省を踏まえ、



長期的な目標・夢達成のため、**まず身近なところ**で実現可能な目標を立てることから始めましょう。人はそれぞれ考え方も違えば、環境や置かれた立場も違います。当然目標や計画も違います。しかし、誰もが共通して大切にしなければならないことは、『今年~~は~~去年のままであってはならない』ということ、『今日~~は~~昨日のままであってはならない』ということ、そして『明日~~は~~今日のままであってはならない』ということです。世の中は日々めまぐるしく動いています。全ての物事が刻々と進化していると言っても過言ではありません。日々立ち止まることなく、一歩でも半歩でも前進する気持ちを忘れないで、成長できる1年にしてほしいと思います。



さて、3学期がスタートしたところです。1年のまとめの時期ではありますが、次の学年に向けて準備をする大切な時期という自覚をもって、一人一人気持ちをひきしめて生活してほしいと思います。

3年生は、「進路に向かって全力で取り組み優秀の美を飾る。」

2年生は、「自分の将来をみつめ、その目標に向け準備をする。」

1年生は、「落ち着いた学校生活をおくり、2年生の準備をする。」

新年を迎え、今年も生徒の皆さんには元気な笑顔と一所懸命頑張る姿を見せてくれることを期待します。どんな困難でも乗り越える勇気を皆さんは確実にもっています。自分の力を信じて自らの将来を切り拓いていく1年にしましょう。

